

# XXIII

CONGRESO INTERNACIONAL DE  
CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN  
E INFORMÁTICA

## EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y SU INSERCIÓN EN LA EMPRESA ¿INSTITUCIONALIZACIÓN O MÁS DE LO MISMO?

Área de investigación: Administración y sustentabilidad

**Paola Selene Vera Martínez**

División de Investigación

Facultad de Contaduría y Administración

Universidad Nacional Autónoma de México

México

pvera@fca.unam.mx

Octubre 3, 4 y 5 de 2018

Ciudad Universitaria | Ciudad de México



## EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y SU INSERCIÓN EN LA EMPRESA ¿INSTITUCIONALIZACIÓN O MÁS DE LO MISMO?



### Resumen

El desarrollo sostenible, desde la teoría institucional, es una construcción social, como tal y como resultado de la interacción entre actores, su significado se refine, se comparte, y a través de la difusión de prácticas y valores se va conformando su proceso de institucionalización. Este trabajo tiene por objetivo analizar el proceso de institucionalización del desarrollo sostenible en la empresa. Se encuentra que la empresa, por medio de sus representaciones gremiales, se ha configurado como un actor que discute y acuerda la agenda global, y que ha refinado el significado del desarrollo sostenible, dejando atrás la eco-eficiencia para asumir la Agenda 2030. Sin embargo, el interés del negocio ensombrece su participación.

**Palabras clave:** institucionalización, desarrollo sostenible, empresa.

